

Uno más (uno)

Secuestran a dos religiosas en Argentina

BUENOS AIRES, 12 de diciembre (AFP, EFE, Latin e IPS). — El secuestro por desconocidos armados de dos religiosas francesas en esta capital fue revelado hoy aquí por voceros diplomáticos franceses, en tanto que las autoridades militares informaron que el jueves pasado, en presuntos enfrentamientos, fueron muertas diez personas pertenecientes a la organización "Montoneros".

La información del secuestro de las religiosas confirmó la desaparición de sor Alicia Domon, secuestrada de la puerta de una iglesia el jueves último por hombres armados que llegaron a bordo de un automóvil.

Sor Alicia fue detenida junto con 20 argentinos, madres o parientes de "desaparecidos", a la salida de una misa organizada por el Movimiento Ecueménico de los Derechos Humanos.

La segunda religiosa, sor Renée Duquet, fue secuestrada por cuatro desconocidos el primero de diciembre, de su domicilio en la parroquia de San Pablo.

El mismo día en otro barrio de la capital, la argentina Azucena Devicenti, de 60 años, madre de un desaparecido, fue también secuestrada por desconocidos armados.

El cónsul general de Francia dijo a la AFP que no ha podido hasta ahora obtener ninguna información relativa a la suerte de las dos monjas por parte de las autoridades militares argentinas.

Por otra parte, el comandante en jefe del Ejército argentino dijo hoy que diez guerrilleros fueron abatidos en enfrentamientos que tuvieron lugar el jueves pasado en las localidades de Berisso y Monte Chigolo. Los muertos son ocho hombres y dos mujeres de la organización peronista de izquierda "Montoneros".

El ejército argentino sólo identificó a uno de los abatidos, que resultó ser Luis Angel Frutos. El comunicado militar indicó que en el combate en Berisso resultaron con heridas de consideración dos suboficiales de las fuerzas armadas.

Desde el golpe de Estado del 24 de marzo de 1976, las fuerzas conjuntas militares y policiales han matado a 1,424 guerrilleros, 614 de ellos durante lo que va del año 1977, de acuerdo a un cálculo basado en la información oficial.

En el mismo lapso, la guerrilla ha matado a 49 militares, 147 policías y 36 empresarios y ejecutivos.

EL SOL DE MEXICO

"Desaparecen" 2 Religiosas

Matan en Argentina a 10 Guerrilleros

BUENOS AIRES, 12 de diciembre (EFE). — Fuerzas militares mataron a diez guerrilleros Montoneros en dos operaciones realizadas en las localidades de Berisso y Monte Chigolo, informó hoy el comando castrense argentino.

El parte militar dice que el jueves último una patrulla fue atacada en Berisso, a 70 kilómetros de Buenos Aires, por dos mujeres y tres hombres que resultaron muertos.

Media hora después, a las 3.30 hora local las fuerzas militares ataron a otros cinco guerrilleros en un control de vehículos en la localidad de Monte Chigolo, a 20 kilómetros de Buenos Aires.

El comunicado del "Comando zona uno" sindicó a los diez abatidos como miembros de la organización "Montoneros" (peronistas-marxistas) y sólo identifica a uno de ellos, Luis Angel Frutos.

Desde el golpe de estado del 24 de marzo de 1976 las fuerzas conjuntas militares y policiales mataron a mil 424 guerrilleros, 614 de ellos durante 1977, de acuerdo a un cómputo basado en la información oficial.

En el mismo lapso la guerrilla mató a 49 militares, 147 policías y 36 empresarios y ejecutivos, según la misma fuente.

Igualmente el secuestro por desconocidos armados de dos religiosas francesas en Buenos Aires los días ocho y diez de diciembre fue revelado hoy aquí por una fuente diplomática francesa.

Esa información confirmó la desaparición de Alice Domon, sor Alicia en la religión, secuestrada de la puerta de una iglesia el jueves últimos por hombres armados que llegaron a bordo de un automóvil.

Sor Alicia fue conducida junto a 20 argentinos, madres o parientes de desaparecidos, a la salida de una misa organizada por el Movimiento Ecueménico de los Derechos Humanos.

La segunda religiosa, Renée Duquet, en religión por Leonie, fue secuestrada por cuatro desconocidos el 10 de diciembre, a las 11:00 local, que acudieron a su domicilio en la parroquia de San Pablo.

Los hombres viajaban en un automóvil de fabricación norteamericana sin matrícula.

El mismo día, en otro barrio de la capital, una argentina, Azucena Devicenti, de 60 años, madre de un desaparecido, fue también plagiada por desconocidos armados que llegaron en un automóvil desprovisto de placas.

Las dos religiosas francesas parecen haber estado en contacto con un grupo de mujeres argentinas, madres o parientes de desaparecidos, a las que se llama aquí en medios oficiales "las locas de la Plaza de Mayo", lugar donde ellas manifiestan todos los jueves desde hace seis meses.

EL DIA

Récord de Quiebras Durante el mes de Noviembre en Argentina

BUENOS AIRES, 12 de diciembre (IPS). — En el transcurso de noviembre se registró un récord en materia de quebrantos comerciales. Dos concursos civiles, 14 concursos preventivos y 24 quiebras alcanzaron un monto que ronda los 25 millones de dólares.

Los llamados concursos preventivos son presentaciones voluntarias de las empresas en dificultades económicas, que exhiben en sus balances los mayores montos de los pasivos. La cifra global de 25 millones

de dólares es verdaderamente importante para la economía nacional, ya que supera holgadamente todo lo que se negoció en un mes en la Bolsa de Buenos Aires.

NOVIEMBRE, MES CRITICO

Según el matutino Clarín en su suplemento económico de ayer, destaca que la explosión de quiebras del mes de noviembre rompe todas las marcas y supera en casi 4 veces el total del año 1975.

Dada la lentitud de la justicia, los juicios civiles y comerciales no alcanzan inmediatamente la marcha de la economía, sino que trancurre cierto tiempo entre las manifestaciones críticas del mercado, y el registro de las dificultades en el panorama empresarial.

Según los especialistas, el estrechez del mercado, las restricciones crediticias, la política monetaria, lleva a las empresas nacionales a disminuir sus ventas, y más tarde al cese de actividades.

LAS TRANSNACIONALES FAVORECIDAS

Pareciera que es, efectivamente, la tesis de que la economía es como la jardinería, que tanto en una como en otra es necesaria la poda, comenta Clarín.

Más adelante agrega: "Pareciera que se buscara liberadamente, el redimensionamiento del mercado para que quedaran en él sólo algunas firmas que estén en condiciones de capear el temporal. Sólo que como la experiencia lo demuestra particularmente en el caso de nuestro país, quienes quedan luego de estos períodos estabilizadores son las firmas vinculadas directamente a las compañías multinacionales, sus filiales o sus matrices, que de esta manera, luego de la racionalización quedan dueñas del mercado".

Los especialistas estiman que continúan operando las variables que determinaron las presentes quiebras, por esa razón, consideran que el ritmo de las quiebras no se detendrá y que se producirá una importante des nacionalización de la actividad productiva.